

# 生徒会新聞

令和6年3月号

## 後期球技大会

3月13日(水)、グラウンド状況は悪かったものの、当日の晴天にも恵まれ、球技大会が開催されました。今年度の最後の行事ということもあり、どのクラスも一致団結し、懸命に競技をしている姿が見られました。

### 1年生クラス総合

- 👑 優勝 3組
- 👑 準優勝 6組
- 👑 3位 7組

### 1年生男子サッカー

- 👑 優勝 6組
- 👑 準優勝 3組

### 2年生クラス総合

- 👑 優勝 6組
- 👑 準優勝 2組
- 👑 3位 4組

### 2年生男子バレー

- 👑 優勝 2組
- 👑 準優勝 6組

### 2年生男子サッカー

- 👑 優勝 4組
- 👑 準優勝 6組

### 2年生男子ドッチ

- 👑 優勝 2組 A
- 👑 準優勝 3組

### 1年生男子ドッチ

- 👑 優勝 7組
- 👑 準優勝 3組

### 1年生女子バレー

- 👑 優勝 6組
- 👑 準優勝 4組

### 2年生女子ドッチ

- 👑 優勝 7組
- 👑 準優勝 6組

### 2年生女子バレー

- 👑 優勝 1組
- 👑 準優勝 6組

### 1年生女子バスケ

- 👑 優勝 2組
- 👑 準優勝 4組



### ～「後期球技大会を振り返って」 後期運動委員長～

球技大会前日は雨が降りコンディションの良くない状況でしたが、議員を中心に、ブルーシートを事前に敷いていたため雨の影響を緩和することができました。この球技大会は今年度最後の思い出をつくる行事で、どのクラスも一丸となって協力している姿が見受けられました。片付けも、個々の役割をしっかりと全うし素早く行うことができました。皆さんの協力のおかげで、心に残る球技大会になったと思います。ありがとうございました。